Stimmen zur Tagung APHIN III 2018 - Zukunft gestalten

Die Vorträge waren richtig klasse, die Fragen auch - und die Gespräche, die ich zwischendurch sowie abends führen konnte, auch. (mf)

Noch einmal ein ganz herzliches Dankeschön für die gelungene Tagung! (uw)

Ich empfand es als eine rund um gelungene Veranstaltung; inklusive der Mitgliederversammlung. Das Wochenende verging wie im Fluge. (rk)

Danke auch für die tolle Organisation der aphin-Tagung. Die ganze Mühe im Hintergrund sieht man ja nicht, vor allem, wenn alles so gut läuft. (gf)

Ist wirklich toll, was Ihr auf die Beine stellt. (hs)

auf diesem Wege noch einmal ganz herzlichen Dank für die abermals großartige Tagung in Enkirch! (nt)

[...] ich fand die Veranstaltung sehr gelungen, sehr interessante Kolleginnen und Kollegen und sehrgewinnbringende Diskussionen. (bg)